



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>55 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>666V6211A</b>
Prix	<b>365 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice carre d'or rue massena beau 2/3 pièces de 55m<sup>2</sup> situé dans la très recherché rue masséna, en plein Cœur du carré d'or de nice, à quelques pas de la mer et de la place masséna. l'appartement se situe au 1 ème étage (avec ascenseur) d'une résidence de haut standing et se compose d'un salon de 38m<sup>2</sup> avec une belle cuisine ouverte et complètement aménagé, une salle de bain avec wc et une chambre. La configuration du salon a permis d'aménager un coin nuit/ bureau à ce jour séparé du salon par un rideau, mais cela peut être facilement cloisonné pour encore plus d'intimité. Un petit balcon vous ...

*Nice carre d'or rue massena charming 2/3 room apartment of 55m<sup>2</sup> located in the highly sought-after rue masséna, in the heart of nice's carré d'or, only a few steps from the sea and place masséna. The apartment is located on the 1 th floor (with elevator) of a high-end residence and consists of a 38m<sup>2</sup> living room with a beautiful open and fully fitted kitchen, a bathroom with wc and a bedroom. The configuration of the living room has made it possible to create a sleeping/office area which is currently separated from the living room by a curtain, but this can easily be partitioned off for even ...*

## SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

